



Das WIKA-Logo darf nur nach folgenden Vorgaben eingesetzt werden. Abweichungen davon beschädigen die Marke und sind daher grundsätzlich untersagt.

1. Das WIKA-Logo ist blau: Pantone 286, im 4-Farbsatz 100% cyan und 70% magenta. Bei Schwarzweißdruck ist das Logo 100% schwarz.
2. Das WIKA-Logo steht bevorzugt auf Weiß, in Ausnahmefällen auch auf hellem Untergrund. Dunkle Hintergründe sind kategorisch auszuschließen.
3. Steht das WIKA-Logo auf hellem Untergrund:
 - a) sind weiße Füllungen im Logo nicht gestattet.
 - b) sind weiße Zusatzflächen um das Logo untersagt.
4. Bilder als Hintergrund für das WIKA-Logo sind auszuschließen.

The WIKA logo must be used exclusively in compliance with the following guidelines. Any deviation from this damages the brand and is therefore forbidden.

1. The WIKA logo is blue: Pantone 286, in 4-colour set 100% cyan and 70% magenta. For black-and-white prints the logo is 100% black.
2. The WIKA logo is preferably printed on white surfaces, in exceptions also on a bright first print. Dark backgrounds are to be excluded categorically.
3. If the WIKA logo is on a bright first print:
 - a) white fillings in the logo are not allowed.
 - b) white free margins around the logo are not allowed.
4. Pictures as background for the WIKA logo have to be excluded.

⑤

(a)



(b)



(c)



(d)



⑥



⑦



5. Das WIKKA-Logo besteht aus Schrift und Rahmen. Veränderungen jeglicher Art sind nicht gestattet. Dazu zählen zum Beispiel:
 - a) Weglassen des Rahmens
 - b) Hinzufügen eines weiteren Rahmens
 - c) Beschnitte des Rahmens
 - d) Veränderung des Rahmens (z. B. dünnere oder dickere Linien...).
6. Verzerrungen sind verboten (Stauchungen, Quetschungen...).
7. Das WIKKA-Logo steht immer waagrecht. Schrägstellungen sind nicht erlaubt.

5. The WIKKA logo is composed of a script and a frame. Any kind of modification is not allowed. This includes:
 - a) Omitting the frame
 - b) Adding another frame
 - c) Cutting the frame
 - d) Modifying the frame (e.g. thinner or thicker lines...).
6. Distortions are not allowed (shrinks, crushes...).
7. The WIKKA logo is always positioned horizontally. Inclinations are not allowed.